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令和元年黒石市教育委員会第７回定例会会議録 

 

日 時 及 び 場 所  令和元年７月２９日（月）午後１時３０分 黒石市教育委員会 会議室 

   

会 議 出 席 委 員  教育長  山 内 孝 行 

          委員 １番  永 川 信 子 

          委員 ３番  宇 野 元 雄 

          委員 ４番  後 藤 耕 谷 

 

会 議 欠 席 者 委員 ２番  鈴 木 美 香 

  

説明のために出席した者の職氏名 

  教 育 部 長  須 藤 勝 美 

  指 導 課 長  阿 部   誠 

   学 校 教 育 課 長  駒 井 俊 也 

  社 会 教 育 課 長  八木橋   寿 

  文化スポーツ課長補佐  長谷川 こづえ 

  学 校 教 育 課 長 補 佐  佐 藤 弘 樹 

  学校教育課総務係長  福 原 真由美（書記） 

 

会議に付した案件 

第１ 会議録の承認 

第２ 会期の決定 

第３ 会議録署名委員の指名 

第４ 教育長等の報告 

第５ 議案第４１号 令和２年度使用小・中学校用教科用図書の採択について 

 

 

会 議 の 顛 末 

 

開会宣告（午後１時３０分） 

 

第１ 会議録の承認 

 

 令和元年黒石市教育委員会第６回定例会の会議録については、全員異議なく原文を承認する。 

 

第２ 会期の決定 

 

会期については、令和元年７月２９日の１日とすることで、委員全員異議なく決定する。 

 

第３ 会議録署名委員の指名 

 

教育長が「宇野元雄委員」を指名する。 
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第４ 議事前報告 

  

  令和元年黒石市議会第２回定例会での教育に関する一般質問について 

 

(1) 学校教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新自民・公明クラブ 黒 石 ナ ナ 子 ４ 小・中学校適正配置後のスクールバス等について 

黒石市民倶楽部 三 上 廣 大 ２ 小学校適正配置について 

 ア 通学路の整備について 

 イ 小学校統合へ向けた対象地区との連携について 

３ 学校給食について 

 ア 中学校給食化へ向けた当市の考えについて 

黒石自民クラブ 大 平 陽 子 １ 教育行政について 

 ア 通級指導教室について 

 イ 登下校の安全対策について 

 ウ 学校給食について 

 オ 教育環境の整備について 

新自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ４ 通級指導教室について 

 ア 利用者の現状について 

 イ 職員の配置状況について 

 ウ 新設の小学校における通級教室について 

 エ 中学校の通級教室について 

新自民・公明クラブ 北 山 一 衛 １ 小学校の統合について 

 ア 新設黒石小学校の工事の進捗状況と開校に向け

てのタイムスケジュールについて 

 イ 新設黒石東小学校の給食施設建設の見直しと開

校に向けてのタイムスケジュールについて 

 ウ 新設校の通学路の状況について 

 エ スクールバスについて 

 オ 地域コミュニティについて 

新自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ３ 小・中学校適正配置後の登下校について 

 ア 通学路について 

 イ スクールバスについて 

黒石市民倶楽部 佐 々 木 隆 ３ 小・中学校適正配置後について 

 イ 教職員の配置について 

新自民・公明クラブ 

 

中 田 博 文 ４ 教育行政について 

 イ 黒石東小学校の給食実施について 
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(2) 指導課関係 

      

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新自民・公明クラブ 黒 石 ナ ナ 子 ２ 市内におけるいじめ実態について 

黒石自民クラブ 大 平 陽 子 １ 教育行政について 

 カ 英語教育について 

 

 

 

(3) 社会教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

黒石市民倶楽部 佐 々 木 隆 ３ 小・中学校適正配置後について 

 ア 地区行事の今後について 

新自民・公明クラブ 

 

中 田 博 文 ４ 教育行政について 

 ア 東公民館の現況について 

 

 

(4) 文化スポーツ課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

黒石自民クラブ 大 平 陽 子 １ 教育行政について 

 エ 閉校後の学校体育施設開放について 

新自民・公明クラブ 北 山 一 衛 １ 小学校の統合について 

 オ 地域コミュニティについて 

新自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ４ スポーツ活動の推進について 

 ア 小・中学校適正配置後のスポーツ施設確保につ

いて 

 イ ２０２５年青森国民スポーツ大会への対応状況

について 

 

 

宇野委員  学校教育課、他にも指導課、社会教育課、文化スポーツ課、たくさんの質問に対する

答弁大変お疲れさまでした。新設校が来年スタートするということで、市内９校が４

校になる。それから、給食が始まる。いずれも関心が高く、地域保護者からの要望等、

議員の皆さんがたくさん学校の教育関係について質問されている。非常に良いことだ

なと、教育委員会は忙しいですけれども、黒石の未来を担う人材育成のための学校教

育に非常に関心が高いということを評価したいと思います。黒石の市議会には文教委

員という組織があるのですか。 

学校教育課長 総務教育常任委員会という名称であると思っておりました。 



－4－ 

宇野委員  未来の人材育成のためには、保護者や地域の声ばかりだけでなく、学校現場の児童生

徒とも実際に話してみる。管理職の意見も若干聞いて、さらに深く勉強していただき

たいと思いました。 

 

 公開審議を終了し、秘密会に移る。 

 

 

公開終了（午後１時５０分） 
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 黒石市教育委員会会議規則（平成２５年黒石市教育委員会規則第１号）第１８条

及び第１９条の規定に基づき作成した令和元年黒石市教育委員会第７回定例会の会

議録について、同規則第２０条の規定による承認を受けたので、同規則第２１条の

規定に基づき、ここに署名する。 

 

 

令和元年８月２８日 

 

 

黒石市教育長   （山 内 孝 行）  

 

 

黒石市教育委員   （宇 野 元 雄）  

 

 


